



# わんぱくだより

令和7年2月 タムスわんぱく保育園川口



年が明けて、あっという間に1カ月が過ぎました。時の流れと子どもの成長の早さは驚くほど早いですね。私たちも子どもたちと共に日々成長していきたいと思ひます。

2月は節分・バレンタインとイベントが盛りだくさん。豆を食べたり、恵方巻を食べたり、チョコを食べたりと美味しいもの月間です。食べすぎに気をつけながらも楽しみましょう。

## 油断できない「かぜ」

かぜは年齢が低いほど中耳炎や気管支炎、肺炎などをおこしやすくなります。気管の弱いお子さんの場合は、喉が「ぜーぜー」したり、長引いたりする傾向にあります。

かぜからくる  
中耳炎に注意！！

かぜをひいた後に気をつけたいのが「急性中耳炎」鼻水が耳管（鼻と耳をつなぐ管）を通して流れ込炎症をおこします。子どもは耳管が短くて太い為、急性中耳炎になりやすいです。

予防 鼻水はこまめに拭きとる。

鼻は強くかまない。片方ずつ、やさしくかむ。

呼吸器系にくるかぜ

### RSウイルス感染症

激しい咳が出て呼吸が苦しくなります。呼吸困難になったり、気管支炎、肺炎などの合併症を起こしたりすることもあります。

他にも「**クルーズ症候群**」や「**マイコプラズマ肺炎**」「**溶連菌感染症**」などもあります。咳をしていたり、発熱が見られるときは、悪化する前に必ず病院に受診をしてください。

## ＊ 今月の予定 ＊

- 3日(月) 豆まき
- 17日(月)～21日(金) 身体測定週間
- 25日(月)～28日(金) 誕生会・避難訓練週間



おたんじょうびおめでとう！！

## ☆ お願い ☆

下駄箱の靴は、散歩で履く一足(靴・靴下)のみになります。登園時に履いてくる**サンダル**や**長靴**は**お持ち帰り**ください。また、降園時には持ち帰り、靴が下駄箱に靴がないようにお願いします。

## ☆ おしらせ ☆

- ・ 2月より、はいチーズ！にて欠席、遅刻の連絡が出来るようになりました。はいチーズ！で欠席・遅刻の連絡をする場合は**9:00**までに入力をお願いします。電話での連絡も9:00までをお願いします。朝記入したボードのお迎え時間や、お迎えに来る人の変更がある場合は電話で連絡をお願いします。
- ・ 卒園式の日程が変更になりました。 変更前:3/29(土) → 変更後:**3/22(土)**



# クラスだより



## ひよこぐみ

まだまだ寒い日が続きますが、日中は日なたのぬくもりを感じながら、戸外でも元気いっぱい、楽しそうに遊んでいます。最近では更に活動範囲が広がった子どもたち。散歩では、保育者と手を繋いで行けるようになりました。低月齢の子どもたちもつかまり立ちや伝い歩きが出来るようになるなど成長を感じる日々です。ひよこ組で過ごすのも残り2カ月。寒さに負けず思い切り遊んで楽しく過ごしていきたいと思ひます。

## こぐまぐみ

話が上手になり保育者や友だちと、ごっこ遊びを楽しんでいるこぐま組さん。お店屋さん、お医者さん、救急隊員になりきり「いらっしゃいませ」「どうしましたか?」「しゅつどうだ!」とたくさんの声が聞こえてきます。子どもたち同士のやり取りも見られ、仲良く遊ぶ姿に成長を感じます。まだ寒い日が続きますが、体調管理に気をつけながら元気に過ごしていきたいと思ひます。

## こあらぐみ

寒さがまた一段と増す時期となりましたが、寒さに負けず元気いっぱいの子も達。「はたけに行きたい」「クレーン車みにいきたい」など、子どもたちの方から散歩の場所をリクエストしてくれるようになりました。一番人気は屋上での凧揚げです。エレベーターに乗って行くのが楽しいようで、目をキラキラさせドキドキしながら乗っている姿がかわいらしいです。2月も元気いっぱい過ごしていきたいと思ひます。